

**LEGISLATIVO** 



## Critica Moreira adhesión de López Castro a Morena

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, calificó de incorrecta la adhesión de la senadora Cynthia López Castro a las filas de Morena.

En entrevista, recordó que la ex priista llegó a la Cámara alta con los votos de priistas, panistas y perredistas y con el mandato de ser opositora.

Moreira consideró incorrecto que se haya sumado al oficialismo, pues no había motivo para hacerlo.

"Ella llegó a ese cargo con los votos de priistas, panistas y perredistas y aquí, en la Ciudad de México, con los votos de la Marea Rosa. El mandato de ellos era ser opositora y ella ha optado por no serlo, eso es lo que yo veo. O sea, si ella hubiera llegado de otra manera, si no



hubiera sido militante de un partido, pues a lo mejor ni tendría ese mandato", afirmó.

"Pero las y los ciudadanos de esta gran ciudad decidieron votar por una opositora para llevarla al Senado y ella optó por sumarse a la mayoría. Yo no creo que sea correcto, más porque no había motivo para hacerlo, nunca lo hay, pero aquí menos".

Ayer, la legisladora y la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde hicieron pública su adhesión a Morena, días después de renunciar al PRI y reunirse con la Presidenta Claudia Sheinbaum, con el argumento de que lo hacía como titular del organismo de Mujeres Parlamentarias.

López Castro, quien como diputada federal por el PRI en la pasada Legislatura fue una dura crítica del oficialismo, ayer publicó en redes un mensaje en el que afirmó que después de una profunda reflexión decidió sumarse al proyecto de Sheinbaum, en quien confía.

Al referirse a la reforma en materia de maltrato animal que se discute en el Pleno, el coordinador priista reiteró que es incompleta, porque no entra a temas importantes como las corridas de toros, la protección de animales cuando van a ser sacrificados para consumo humano.





13-11-24 LEGIS

LEGISLATIVO



"Es un buen paso, pero, la verdad, creo que se pudo haber hecho más", expresó.

Moreira se pronunció en contra de las corridas de toros, por lo que dijo esperar una mayor empatía por parte de Morena.

"Yo esperaría que fuera Morena más empático y que entráramos a los temas de fondo. Hay muchos temas que ellos no hacen lo suficiente y usted lo puede ver en muchas circunstancias, no nada más en esa", aseveró.

El legislador añadió que si bien ya se prohibió el uso de animales en circos, le preocupa que la reforma se establezca que las leyes secundarias deben determinar cómo se va a regular la participación de animales silvestres en espectáculos.

"Me preocupa que con esta reforma medio mal hecha pues se vaya a abrir la puerta a ciertas circunstancias que no deben ser (...) que vuelvan a abrir la puerta a los animales en espectáculos que yo creo que no deben ser", expuso.

https://www.reforma.com/critica-moreira-adhesion-de-lopez-castro-a-morena/ar2905877?utm\_source=twitter&utm\_medium=social&utm\_campaign=robotgr&utm\_content=@reformanacional